

# *Journée de la francophonie à Cuba au Musée des Beaux-Arts*

---



La Havane, 16 mars (RHC) Le Musée National des Beaux-Arts de la Havane devient le cadre de la Journée de la Francophonie à Cuba, dont l'agenda propose une large exposition de toutes les expressions esthétiques.

Selon l'institution, le département des services éducatifs organise actuellement un atelier intitulé "La couleur dans le paysage", destiné aux enfants de l'école primaire de la République socialiste du Vietnam.

L'espace de dessin dédié aux enfants a pour but de les rapprocher des œuvres des peintres francophones qui font partie de la collection du musée et se terminera par l'exposition et la remise de prix pour les œuvres créées par les enfants. "Ces rencontres bénéficient de la collaboration des fonctionnaires de l'Ambassade du Canada à Cuba et de Véronique Leclerc, spécialiste en chef du Bureau du Québec à La Havane", explique l'organisation sur Facebook.

En plus de l'atelier, le centre présente l'exposition Medusa's Hope, de l'artiste belge Koen Vanmechelen, qui combine une histoire d'amour avec des éléments d'évolution, de diversité, d'unité et prône l'espoir.

Tout au long du mois de mars, diverses institutions collaborent pour faire connaître la musique, le cinéma, la bande dessinée, la photographie, la mode et la littérature des 88 territoires qui composent la communauté francophone.

Dédié à la promotion de la langue française et de la diversité culturelle et linguistique, l'événement est une plateforme de coopération au service du développement durable et de la paix dans le monde, indique la lettre de présentation de la rencontre (Source:PL).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/cultura/316803-journee-de-la-francophonie-a-cuba-au-musee-des-beaux-arts>



**Radio Habana Cuba**